

Concluye primer vicepresidente cubano visita oficial a Japón



La Habana, 3 jun (RHC) La visita oficial a Japón del primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, concluye HOY tras cumplir una intensa agenda que incluyó una reunión con el jefe del gobierno del país asiático, Shinzo Abe.

En el encuentro de la víspera el primer ministro japonés y el alto dirigente cubano coincidieron en fortalecer las relaciones bilaterales en las esferas política, comercial y económica, al tiempo que valoraron las nuevas condiciones y oportunidades para aumentar la presencia de empresarios de la nación asiática en nuestro país.

Díaz-Canel reconoció el tradicional apoyo del gobierno japonés para que se levante el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos por más de medio siglo y por su parte Abe resaltó el papel de la Liga Parlamentaria de Amistad con Cuba.

También se reunió el mandatario cubano con el viceprimer ministro japonés y titular de Finanzas, Taro Aso, en una cita en la que se recordó la amistad que los dos territorios comparten desde hace más de 80 años.

La visita se produce en un momento en que varias empresas japonesas, ante la progresiva mejora de relaciones entre La Habana y Washington, han regresado a la isla, o buscan hacerlo, para invertir en

infraestructura, turismo o el sector médico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95551-concluye-primer-vicepresidente-cubano-visita-oficial-a-japon>



Radio Habana Cuba